



ASF halla irregularidades por 72.7 mdp en construcción del Tren Interurbano México-Toluca

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) encontró irregularidades por 72 millones 748 mil pesos en la construcción del Tren Interurbano México -Toluca.

En la auditoría a la Cuenta Pública 2021, la ASF explicó que el mayor monto por aclarar corresponde a los trabajos hechos por el gobierno de la Ciudad de México, donde se hicieron pagos en exceso por más de 60 millones de pesos en siete conceptos no previstos en el catálogo original referentes a las garantías del anticipo, de cumplimiento, de responsabilidad civil y de cumplimiento ambiental.

Otro de los rubros donde hubo pagos en exceso fueron en 16 estimaciones de ajuste de costos, con periodos de ejecución del 1 agosto de 2019 al 31 de agosto de 2021.

En cuanto a los trabajos hechos por la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), hubo desembolsos en exceso por 4 millones de pesos en seguridad armada con 4 elementos de 24x24, ya que no se acreditó la realización de tal servicio.

La ASF indicó que el avance físico que presenta la obra al cierre del 2021, es de 76.59 por ciento, mientras que el avance financiero es de 77.2 por ciento.

<https://www.milenio.com/negocios/asf-halla-irregularidades-construccion-tren-mexico-toluca>